

Les Petits agriculteurs s'engagent à encourager la production d'aliments



La Havane, 23 oct. (RHC).- La 6e réunion plénière du comité national de l'ANAP, l'Association Nationale des Petits Agriculteurs, s'est engagée cette fin de semaine en présence de José Ramon Machado Ventura, vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, à encourager la production d'aliments et à contribuer au développement d'autres secteurs de l'économie nationale.

Au cours de la réunion, José Ramon Machado Ventura a mis l'accent sur l'utilisation rationnelle des ressources que l'État consacre à la production agricole et il a appelé les régions à essayer de produire les aliments dont elles ont besoin.

Les débats ont favorisé l'évaluation du fonctionnement de l'ANAP et des coopératives agricoles ainsi que l'adoption de stratégies visant à augmenter la production de légumes et végétaux, de viande et de lait.

A cause des dommages causés par l'ouragan Irma, au début du mois, l'ANAP et le ministère de l'Agriculture ont parmi leurs priorités la récupération dans les plus brefs délais non seulement des cultures mentionnées mais encore des cultures maraîchères, de la production de la canne à sucre ainsi que la revitalisation de productions dont le café, le cacao et le tabac.

La réunion plénière du comité national de l'ANAP a

également adopté une résolution condamnant le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre notre pays depuis presque 60 ans déjà et auquel l'administration Trump a donné un nouveau tour de vis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/145168-les-petits-agriculteurs-sengagent-a-encourager-la-production-daliments>



Radio Habana Cuba